

Florian Beuer

International Journal of Computerized Dentistry: What's coming; what stays?

International Journal of Computerized Dentistry: was kommt – was bleibt?

Liebe Leserinnen und Leser,

das International Journal of Computerized Dentistry (IJCD) ist für mich eine ganz besondere Zeitschrift und ein außergewöhnliches Publikationsmedium, nämlich die einzige Zeitschrift, die den Spagat zwischen Praxis und Wissenschaft wirklich geschafft hat. Es ist also in anderen Worten die einzige wissenschaftliche Zeitschrift, das auch gelesen wird, oder – wenn man es aus einem anderen Blickwinkel betrachtet – eine praktisch orientierte und initiierte Zeitschrift, die auch einen hohen wissenschaftlichen Anspruch mit einem Impact Factor hat. Dies ist ein Riesenerfolg für das Team um Prof. Albert Mehl, das hier wirklich in der Vergangenheit alles richtig gemacht hat. Umso mehr freut es mich, dass ich nun die Aufgabe des Editor in Chief übernehmen darf. Seit der Gründung der Zeitschrift hat sich die digitale Zahnmedizin stark verändert. War sie früher von Chairside-Einzelrestorationen geprägt, gibt es heute in der Zahnmedizin eigentlich keinen Bereich mehr, der nicht digital ist. Dem möchten wir in Zukunft auch noch ein größeres Feld einräumen und den Fokus des International Journal of Computerized Dentistry auf die gesamte Zahnmedizin erweitern, solange sie digital ist. Implantologie, aber auch Endodontie, Oralchirurgie und Kieferorthopädie sollen ihren Platz bekommen, genauso wie der rasant wachsende Bereich der künstlichen Intelligenz, die unser gesamtes Leben wahrscheinlich stärker beeinflussen wird, als sämtliche Techniken zuvor.

Ein zweites Anliegen ist mir noch die weitere Internationalisierung und Einbindung internationaler Gesellschaften, die sich mit dem digitalen Thema beschäftigen. Das International Journal of Computerized Dentistry ist die Institution, wenn es um Publikation im digitalen Bereich geht, das darf durchaus auch weltweit noch stärker als bisher so wahrgenommen werden. Davon verspreche ich mir auch mittel- und langfristig attraktive Beiträge für unser Zeitschrift.

Dear readers

For me, the International Journal of Computerized Dentistry (IJCD) is a very special journal and publication medium, that is to say, it is the only magazine that has truly accomplished the balancing act between science and clinical practice; the only hands-on, proactive scientific journal that unites high scientific standards with high impact value. This is a tremendous achievement for Prof. Albert Mehl and his team, who really have done everything correctly up until now. This success makes me all the more pleased to be able to take on the role of Editor-in-Chief.

Since the founding of the IJCD, digital dentistry has undergone significant changes; whereas it used to be characterized by chairside single restorations, today there is actually no area of dentistry that is not digital. We want to give this an even broader scope in the future and expand the focus of the IJCD to include all aspects of dentistry, as long as they are digital. Implantology, but also endodontics, oral surgery, and orthodontics, should be given their place in our journal, as well as the rapidly growing field of artificial intelligence, which will probably influence our lives more than any other technology that has come before.

Our second concern is the further internationalization and integration of international societies dealing with digital topics. The IJCD is the gold standard when it comes to publishing in the field of digital dentistry, and this may well be perceived now even more globally than ever before. I expect this to result in attractive contributions to our journal in the medium and long term.

What must definitely remain unaltered is the successful combination of science and clinical practice. This is what the entire team will continue to strive for in the future: If there is an interesting case from the field of digital dentistry, there is only one journal of first choice in which it should be published; namely, the IJCD. And the same applies to scientific topics related to digital dentistry. Here too, we need to



remain so attractive that every scientist tries to publish first in the IJCD, and is able to publish there if the quality of the manuscript is high enough.

But the most important thing is you, the readers of this journal. Only with you do these considerations make sense and become fun. I welcome any suggestions you may have.

I hope for a productive and successful time together!

Enjoy reading.
Yours sincerely

Florian Beuer

Was definitiv bleiben muss, ist die Kombination aus Praxis und Wissenschaft. So muss der Anspruch des gesamten Teams auch in Zukunft sein: Gibt es einen interessanten Fall aus dem Bereich digitale Zahnmedizin, dann gibt es dafür nur eine Zeitschrift der ersten Wahl und zwar das International Journal of Computerized Dentistry. Und genauso verhält es sich mit wissenschaftlichen Themen rund um die digitale Zahnmedizin, auch dort müssen wir so attraktiv bleiben, dass jeder Wissenschaftler es erst einmal beim International Journal of Computerized Dentistry versucht und, wenn die Qualität passt, auch dort publizieren kann.

Das Wichtigste aber sind Sie, die Leser dieser Zeitschrift, nur mit Ihnen machen diese Überlegungen Sinn und Spaß. Ich freue mich über jede Anregung.

Viel Spaß beim Lesen und auf eine produktive und erfolgreiche gemeinsame Zeit!

Ihr
Florian Beuer



Prof. Dr. med. dent. Florian Beuer

Abteilung für Zahnärztliche Prothetik, Funktionslehre und Alterszahnmedizin, Centrum für Zahn-, Mund- und Kieferheilkunde, Charité – Universitätsmedizin Berlin

Address Prof. Dr. med. dent. Florian Beuer, Abteilung für Zahnärztliche Prothetik, Funktionslehre und Alterszahnmedizin, Centrum für Zahn-, Mund- und Kieferheilkunde, Charité – Universitätsmedizin Berlin, Aßmannshäuser Str. 4-6, 14197 Berlin